
令和４年度第１回成田警察署協議会

１ 開催日

令和４年５月３１日（火曜日）

２ 開催場所

成田警察署

３ 出席者

・協議会委員 １０人 ・警察署 １３人

４ 業務報告

（１）管内発生の凶悪事件（殺人）への対応について

（２）令和４年４月末現在の刑法犯認知件数について

（３）令和４年４月末現在の交通事故発生状況について

５ 警察署からの諮問事項

職員による非違事案の発生について

６ 委員からの要望・意見等

（１ 【要望】自転車の取締りやルールの周知はどのようにしているのか。）

【回答】違反の態様に合わせて、指導、警告、取締りを実施しています。また、管

内の小中学校に対して自転車交通安全教室を実施したり、関係機関・団体等

と連携して広報啓発活動を実施しています。

（２ 【意見】商業施設前の道路で、横断歩道がないところを横断する人が多数いるが、）

危険なので何か対策を立てられないか。

【回答】道路管理者や施設管理者に対して、注意喚起の看板の増設や横断防止柵の

設置等の要請を継続的に依頼していきます。

（３ 【要望】飲酒運転を根絶するための条例が施行されたことに伴い、成田警察署とし）

て行った、飲酒取締り対策はあるか。

【回答】違反状況を分析し、効果的な時間、場所等を選定して飲酒検問等を実施し

ています。また、成田市出身の著名人に飲酒運転撲滅のメッセージをいただ

いてＹｏｕＴｕｂｅとツイッターに掲載したり、地元企業・団体とともに飲

酒運転根絶協議会を発足して広報啓発活動を推進しています。

（４ 【意見】交差点内での交通事故が多いと伺ったが、歩車分離式の信号サイクルを導）

入してはどうか。

【回答】通常サイクルと歩者分離式サイクルにはメリットとデメリットがあります

ので、交差点ごとに自動車の交通量、横断歩行者数、横断待ちスペースの確

保ができるかを調査した上で、道路管理者や地域住民との協議が必要となり



ます。

（５ 【要望】小学校の通学路で歩道がない部分や歩道が狭い部分を早急に拡幅して貰い）

たい。

【回答】引き続き、道路管理者、学校関係者、地元住民と連携しながら、実現を目

指します。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし


